

ESPAÑOL

LA DIRECTIVA INVESTIGARA A PEDRO TOMAS

Martorell pretende cerrar sus pesquisas en torno al ex gerente antes de las elecciones y regularizará la situación de García Valdecasas y Abel Hernández
 "No compartimos el dictamen de la C. de Disciplina y actuamos en consecuencia"

La junta directiva del Español decidió anoche abrir una investigación sobre las posibles responsabilidades del ex gerente **Pedro Tomás** en las irregularidades administrativas detectadas en el seno del club en las últimas fechas. Este fue el principal acuerdo adoptado por **Fernando Martorell** y sus colaboradores, que al filo de la medianoche seguían reunidos tratando temas de diversa índole. El presidente de la entidad, consciente del interés suscitado por la situación del antiguo gerente del club, abandonó por unos minutos la sala de juntas poco antes de las once de la noche para dar lectura al comunicado oficial que fijaba la postura de su directiva al respecto.

"Esta junta directiva, después de estudiar el dictamen de la comisión de disciplina del club y no estando de acuerdo con su decisión en cuanto al tema señor Pedro Tomás, decide no manifestarse en este momento sobre el asunto y abre una investigación sobre todas las posibles anomalías que pudieran existir en relación con este caso. Si esta junta directiva puede llegar a una conclusión antes del tres de diciembre informará al socio sobre su decisión. Y si el tema no queda agotado antes de esta fecha, la junta directiva informará de la situación de la investigación al nuevo presidente para que si lo juzga conveniente continúe la misma hasta sus últimas consecuencias". Este es el texto de la nota leída por **Fernando Martorell**.

El máximo rector del club explicó que "esto no significa quitarnos una patata caliente de encima ni pasársela a nadie. En todo caso fue la comisión de disciplina la que nos la pasó a nosotros, pues si en el caso de **García Valdecasas** y **Abel Hernández** se definió, en el de **Pedro Tomás** declinó. Y por esta razón hemos optado por abrir una amplia in-



Martorell no quiere irse sin despejar sus dudas

vestigación. Nuestra intención es dar los resultados de la misma cuanto antes y a poder ser, al término de la próxima reunión de junta, prevista para el lunes de la semana entrante".

En cuanto a los casos planteados por los carnets de la señora **García Valdecasas** y del candidato **Abel Hernández**, el presidente señaló que "tal y como dictaminó la comisión de disciplina, regularizaremos sus

respectivos títulos de socio y daremos el asunto por zanjado".

Ezequiel: el lunes, plazo máximo

Otro de los puntos "calientes" de la reunión fue el del quince por ciento del traspaso que **Ezequiel Castillo** espera cobrar algún día... porque legalmente le pertenece. El argentino

salió con cara de pocos amigos de la reunión y posteriormente **Martorell** explicaría que "si firma un documento que le hemos puesto delante, por el cual admita no haber cobrado ese porcentaje de ninguno de los dos clubs - Español y Argentinos Juniors - implicados en el asunto, nosotros reconoceremos nuestra deuda y haremos lo imposible para satisfacerla. Le hemos dado de plazo para que se defina al respecto hasta el próximo lunes. Nosotros hemos escuchado las versiones del jugador y de **Pepe Navarro**, el único directivo actual que estuvo en las negociaciones de su fichaje. Y después de conocer sus respectivas versiones, seguimos sin tener los elementos de juicio necesario como para saber si **Ezequiel** ha cobrado o no su quince por ciento".

Finalmente, el presidente añadió que el club está a la espera de una resolución definitiva en torno al contencioso que se mantiene con la firma **Gin MG** por el contrato -incumplido por parte del Español- de "sponsorización" de la sección de baloncesto, de la ratificación de que **Alex** entrenará a partir de ahora y de forma continuada con el primer equipo y del almuerzo que mañana jueves celebrará la totalidad de personal del club -jugadores, entrenadores, directivos, empleados...- y que servirá para que los miembros de la junta directiva, a cuyo cargo correrá el montante de la comida, se despidan de todos ellos. A la hora de cerrar esta edición, la junta directiva seguía reunida tratando diversos temas.

Jesús Galindo

EMPLEADOS "SALPICADOS" POR LAS URNAS

Sanmartín, conserje con cuarenta años de antigüedad, de "vacaciones" hasta el 4-D

Las elecciones del Español "salpican" no sólo a los candidatos sino que han llegado a implicar a personas que en principio nada tienen que ver con este proceso. Concretamente, la "movida" ha alcanzado a empleados del club, que han visto cómo se alargaban sus "vacaciones" por motivos ligados directamente con estos comicios. **Juan Sanmartín Rodrigo**, conserje del club que lleva casi cuarenta años en la entidad -con anterioridad había desempeñado diversas funciones en las taquillas- se encuentra en "paro forzoso" hasta el 4 de diciembre, curiosamente el día inmediatamente después de las elecciones.

La historia, relatada por el propio **Sanmartín** ayer en **Antena-3**, empieza a principios del mes de octubre, cuando regresa de sus vacaciones estivales. Al incorporarse a su puesto en la conserjería, recibió una indicación según la

cual debía ubicarse en un sitio distinto, en las dependencias interiores del club, alegando que su lugar estaba ya muy bien cubierto. **Sanmartín**, que en anteriores ocasiones no había ocultado sus simpatías por **Manuel Meler** haciendo uso de su libertad de expresión, solicitó una entrevista con los rectores de la entidad y tras diversas conversaciones se llegó al acuerdo de prorrogar sus "vacaciones" hasta el 4-D. Incluso algunas fuentes apuntan que el diálogo habría finalizado con unas palabras reveladoras en boca de los dirigentes blanquiazules: "Así podrá dedicarse con toda tranquilidad a recoger firmas para **Meler**", vinieron a decirle a **Sanmartín**. Curiosamente, en el curso de la conversación el nombre del ex presidente no había sido citado en ningún momento: Cosas de las elecciones...

REGRESO ORNAQUE CON UN PREACUERDO

Pablo Ornaque regresó ayer a Barcelona después de realizar un largo viaje por tierras centro-europeas. El ex directivo, según sus propias palabras, logró arrancar un principio de acuerdo de un delantero goleador y al que todos los técnicos auguran un gran futuro. "Pero no voy a desvelar más detalles", puntualizó **Ornaque** a esta Redacción. "Eso sí, el jugador mostró interés en enrolarse en el Español y si yo no fuera elegido, pondría este principio de acuerdo en manos del nuevo presidente, por si pudiera ser útil al club." Por otro lado, **Ornaque** anuncia para el martes de la próxima semana la celebración de una importante rueda de prensa.